

Breves

Protestas en Marsegur

La plantilla de la empresa de seguridad privada Marsegur se concentró este lunes frente a la Plaza de la Villa, apoyada por CCOO, para protestar contra la bajada de salarios que aplica la empresa amparándose en los recortes que los ayuntamientos realizan en los contratos de seguridad privada. La protesta coincidió con el debate en el Pleno municipal de estos recortes.

Negociación en el hotel Florida Norte

El sindicato desconvocó la concentración de la plantilla del Hotel Ce Luisma Florida Norte de Madrid prevista para ayer lunes, 23 de marzo, en un nuevo intento de buscar un clima de diálogo en la mesa de negociación del expediente que tendrá su próxima reunión hoy martes.

El sindicato mantiene las concentraciones previstas para los días 25 y 27 de marzo hasta la reunión de hoy. Después se valorará la continuidad de las movilizaciones previstas.

CCOO inició estas movilizaciones tras el anuncio de la empresa de presentar un nuevo ERE y su intención de externalizar todos los servicios.

Conflicto en la Escuela Infantil "Las Flores"

CCOO muestra su solidaridad con la reivindicación que se está llevando a cabo, tanto desde el equipo educativo como desde el AMPA de la Escuela Infantil de Las Flores de San Nicasio, ante el intento por parte del Ayuntamiento de Leganés de adelantar el concurso público de la escuela, a sabiendas que la fecha de finalización es el próximo 31 de agosto de 2015, pudiendo prorrogarlas por otros cuatro años.

El Ayuntamiento de Leganés apuesta por abaratar costes sin tener en cuenta la educación de las niñas y los niños de su ciudad.

La plantilla de Coca-Cola sigue movilizándose para exigir la reapertura en Fuenlabrada



El pasado martes, con una manifestación desde la Audiencia Nacional hasta el Tribunal Supremo, la plantilla de Coca-Cola inició un nuevo ciclo de movilizaciones para reclamar la reapertura de la planta de Fuenlabrada tras la declaración de nulidad del ERE instado por la empresa hace más de un año y declarado nulo por la Audiencia Nacional en junio de 2014.

La plantilla de Coca-Cola espera que el Tribunal Supremo, que en el Pleno de la Sala de lo Social el próximo día 15 de abril tiene que decidir sobre el recurso planteado por la empresa, ratifique la sentencia de la Audiencia Nacional y por lo tanto los trabajadores

y trabajadoras vuelvan a sus puestos de trabajo. Por ello, el día 15 se concentrarán, a las 9:30 horas, frente al Tribunal Supremo.

Además, se ha convocado movilizaciones los días 26 y 31 de marzo, y 7, 9, 10, 13, 14 y 15 de abril.

Huelga indefinida en defensa del convenio de ayuda a domicilio



Las trabajadoras del sector de la ayuda a domicilio de Madrid han decidido convocar huelga indefinida a partir del día 6 de abril, ante la última propuesta patronal de congelación salarial y rebaja de derechos. El sector de la ayuda a domicilio en la Comunidad de Madrid cuenta unas 10.000 trabajadoras que dan servicios de atención en sus hogares a unas 50.000 personas dependientes.

La patronal del sector ASEMAD ha realizado una propuesta de convenio insuficiente, junto a unos requisitos de negociación inaceptables como son que CCOO retire las denuncias puestas por incumplimiento de convenio. Todo ello en su conjunto ha sido valorado por la parte social de la mesa negociadora como una ofensa.

La patronal, tras más de un año y tres meses

de negociación, quiere congelar la antigüedad y los salarios para los años 2014 y 2015 y aplicar una pírrica subida del 0,3% para 2016, así como aumentar la jornada semanal en media hora.

La CEOE en los últimos días proponía subidas del 0,9%. Sin embargo, la patronal de la ayuda a domicilio ofrece congelación de los salarios y aumento de jornada.

La huelga comenzará a partir de las 7 horas del día 6 de abril. Previamente, el 28 de marzo, a las 12 horas, habrá una manifestación, desde la plaza de Cibeles hasta la Puerta del Sol.

INSERCIÓN LABORAL PARA JOVENES

Guía elaborada por CCOO de Madrid

[pincha aquí](#)